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Große Anfrage Schülerbeförderung

Sehr geehrter Herr Landrat

da wir in der Schülerbeförderungssatzung des LK - nicht zuletzt  vor dem Hintergrund eines noch 
lückenhaften Radwegenetzes - Verbesserungsbedarf sehen, insbesondere hinsichtlich der 
Zumutbarkeit von langen Wartezeiten zwischen Ankunft/Abfahrt und Unterrichtsbeginn bzw. -ende 
sowie bei der Zuschussbedingung „nächsterreichbare Schule“, die u.E. die freie Schulwahl 
benachteiligt, bitten wir um Beantwortung der folgenden großen Anfrage:

1. Wie  viele  Grundschülerinnen  und  Grundschüler  gibt  es  in  Märkisch-Oderland?  
Bitte Angaben nach Klassenstufen differenzieren. 

2. Wie viele Schülerinnen und Schüler besuchen in Märkisch-Oderland weiterführende Schulen
(Oberschulen,  Gesamtschulen,  Gymnasien)  sowie  berufliche  Schulen?
Bitte Angaben für allgemeinbildende Schulen nach Klassenstufen differenzieren und Anzahl
der Schülerinnen/Schüler der beruflichen Schulen gesondert ausweisen.

3. Wie viele Anträge auf Gewährung eines Zuschusses zur Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel
wurden in den Schuljahren 2016/2017, 2017/2018, 2018/2019, 2019/2020 und 2020/2021
gestellt?
Bitte  Angaben  für  allgemeinbildende  Schulen  nach  Klassenstufen  differenzieren  und
Antragsteller der beruflichen Schulen gesondert ausweisen.

4. Wie viele Anträge auf Gewährung eines Zuschusses zur Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel
wurden in den Schuljahren 2016/2017, 2017/2018, 2018/2019, 2019/2020 und 2020/2021
bewilligt?
Bitte  Angaben  für  allgemeinbildende  Schulen  nach  Klassenstufen  differenzieren  und
Angaben der Bewilligungen für berufliche Schulen gesondert ausweisen.

5. Für  wie  viele  Schülerinnen  und  Schüler  wurde/wird  in  den  Schuljahren  2016/2017,
2017/2018,  2018/2019, 2019/2020 und 2020/2021 ein Zuschuss zur Nutzung öffentlicher
Verkehrsmittel gezahlt?
Bitte  Angaben  für  allgemeinbildende  Schulen  nach  Klassenstufen  differenzieren  und
Nutzerzahlen der beruflichen Schulen gesondert ausweisen.

6. Wie  viele  Anträge  auf  Beförderung  mit  dem  Schülerspezialverkehr  wurden  in  den
Schuljahren 2016/2017, 2017/2018, 2018/2019, 2019/2020 und 2020/2021 gestellt?



Bitte  Angaben  für  allgemeinbildende  Schulen  nach  Klassenstufen  differenzieren  und
Antragsteller der beruflichen Schulen gesondert ausweisen.

7. Wie  viele  Anträge  auf  Beförderung  mit  dem  Schülerspezialverkehr  wurden  in  den
Schuljahren  2016/2017,  2017/2018,  2018/2019,  2019/2020  und  2020/2021  aufgrund  der
zumutbaren Wartezeit von bis zu 100 min abgelehnt?
Bitte Angaben nach Klassenstufen differenzieren.

Hinweis: Da die Anträge für einen mehrjährigen Zeitraum gestellt und in der Regel auch
mehrjährig bewilligt werden, kann es in den einzelnen Schuljahren zwischen (neu) gestellten
Anträgen  (Frage  3)  und  tatsächlichen  zuschussberechtigen  Nutzern  (Frage  5)  zu
Abweichungen kommen.

(Fraktionsvorsitzender)

Anhang: Auszug aus dem HH Plan 2021
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